

Le Monte-plats **de Harold Pinter** **par la Cie il est une fois**

Samedi 26 octobre
à 20h30

Deux hommes attendent quelque chose dans un sous-sol

sans fenêtres. Ils semblent se connaître de longue date. Visiblement, ils sont là pour accomplir une action dont la teneur n'est pas dévoilée au public. Le temps passe et la tension monte entre eux, car une menace extérieure se manifeste de manière surprenante à intervalles réguliers. Peu à peu, l'entente entre les deux personnages se lézarde ...

Bernard Monforte et Jacques Chauvin, les deux comédiens de la Compagnie *Il est une fois*, offrent au public une interprétation à la fois savoureuse et terrifiante de ce huis-clos d'Harold Pinter. La sobriété du décor et de l'éclairage contraste avec la puissance du bruitage, véritable troisième personnage de la pièce. Les comédiens, à la fois régisseurs et metteurs en scène, distillent une note de dérision dans cet habillage sonore, qui rappelle parfois l'introduction de *Money*, le tube des Pink Floyd.

Au fil des minutes, leur duo change de registre, évoluant du comique vers le fantastique, puis le drame. Jusqu'au final qui laisse les spectateurs bluffés.

